

CLIENT-SETUP: Q-DAS STATISTICAL SOFTWARE VERSION 12

Die Client-Verteilung kann erst nach einer erfolgreichen Serverbereitstellung erfolgen. Auf unserer Homepage, <http://www.q-das.de>, sind in den Dokumenten „V12 Installation Server“ und „V12 Installation Client“ grundlegende Informationen zu Serverbereitstellung und Client-Verteilung beschrieben. Bevor Sie mit dem Verteilen der Q-DAS Applikationen auf den Clients beginnen, sollten Sie sich mit diesen Dokumenten vertraut machen.

Es empfiehlt sich die Datei „Client_V12.EXE“, welche über die ursprüngliche Serverbereitstellung platziert wurde, durch das Umbenennen der Datei zu sichern. Anschließend kann die neue „Client_V12.EXE“ am gleichen Speicherort platziert werden.

Das Client-Setup muss dort ausgeführt werden wo es über die Serverbereitstellung platziert wurde.

You may only install clients after a successful server provisioning. The documents “V12 installation server“ and “V12 client installation“ at <http://www.q-das.de> offer basic information about server provisioning and the distribution of clients. Read these documents first before you start to install Q-DAS applications on clients.

We recommend you save the “Client_V12.EXE“ file by renaming it. This file is part of initial server provisioning. Now you can store a new “Client_V12.EXE“ file in the same folder.

You have to start the client setup in the very folder it was stored during server provisioning.

